

環境厚生委員会

佐野 寿夫 委員長 コメント

11月26日に富士宮南原太陽光発電所新設事業の中止と撤退及び富士宮市内の太陽光発電事業に関する陳情書を審査しました。議論の内容については、議決結果のページをご参照ください。

政策課題「富士宮市立病院の既存施設を生かした医療サービスの充実について」は、富士宮市立病院の現状及び課題調査と他県の医療機関を含めた視察調査を重ねています。

2月定例会には、国に「自治体病院の運営危機に対する意見書」を作成し提出していく予定です。



産業都市委員会

小松 快造 委員長 コメント

政策課題「地域防災力の向上に向けた取組について」の現地調査を行いました。

風祭上流遊砂地では、土砂災害防止対策として富士砂防事務所により堰堤が建設中で、早期完成が望されます。大沢川遊砂地では、土砂除去作業を調査し、終わりが見えない作業となるのではないかと思われました。土砂災害警戒区域の北山地区急傾斜地では、民家近くの杉林に水路があり、風雨時に枝葉が詰まり溢れ出て非常に危険な状態でしたので、管轄する県との早急な協議の必要性を感じました。



▲大沢川遊砂地



▲風祭上流遊砂地